
¿: ¿'a' a ;:-:- :- : a-::a]a COn el

:'lsecreiaria Generai de (a {ntendencia Municipal de Canelones, a los efectos de dar
,:atones y ac'\arar la s¡tuación p\anteada con e\ Padrón 2a95 de nuestra ciudad, y su

: 
jr:: riento a Me\iir para la construcc¡ón de Vivienda5,

-' -'': Slivana t\ieves r*a*iflesta ei agradec'lmiento Ce esta instancia y recibimiento del Concejo
'-^:ipal, dando un pormenorizado informe del proceso e instancias de lo actuado por la

::idencia Municipal en cuanto al proceso de selección de los padrones para la asignación a

':,.,ir iproceso que según elia manifiesta tener pleno conocirniento del misrno, por haberocupado

en el gobierno anterior un cargo en el Dirección de Vivienda de la lntendencia Municipal de

Canetones), resattando ta fatta de animosidad en e[ probtema suscitado con el padrón en cuestión

en el Barrio Jardines del Liceo. Asimismo, destaca elhecho de que su presencia en el día de hoy es

efectos de presentar ante el Concejo Municipal de Sauce las disculpas pert¡nentes del caso

por las situaciones originadas por el citado padrón y la falta de rigurosidad en el proceso de

selección del mismo y su verificación tanto de las distintas Direcciones intervinientes de la

lntendencia Municipal de Canelones como de la autoridad local de turno en ese momento.

A continuación, el Sr. Sergio Asfhield presenta a los Sres. Concejales un plano de Sauce con

marcación de los padrones municipales existentes al día de hoy, con el objeto de encontrar una

solución alternativa al Padrón 2195.

En talsentido, dicho funcionario plantea tres hipótesis: alasignación de los padrones2346,2347 y
477 en lugar del 2195; b) compartir el padrón 2195 entre la Plaza y espacio público allí instalado y

lat viviendas a construir por Mevir; y c) mudar la Plaza y espacio verde a un predio cercano y

anexo al Barrio Jardines del Liceo, construyendo las viviendas de Mevir en el Padrón 2195.

Ambos funcionarios señalan expresamente a los señores Concejales, en cuanto a la necesidad
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§ encontrar una rápida solución a la problemática planteada, ya que urge de parte de Mevir

i - cumplimiento de los plazos acordados para las distintas etapas del proceso de selección

§á 
comienzo de obras.
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CONCEJO MUNICIPAL DE SAUCE

SESION ORDINARIA

ACTA Nro. 14

En la ciudad de Sauce, el dieciocho de marzo de dos mil veintiuno, siendo las 20:20 horas se reúne

en planta baja del local del Municipio, el Concejo Municipal en sesión extraordinaria, con la

presencia del Sr. Alcalde Rubens Ottonello y los Sres. Concejales: Reina Rey, Samira Balbiani,

Alejandro Alvarez, Gilberto Cabrera, Ana Talarico, Esteban Vieta, Mario Fernández, Alberto

Giannastasio, Laura Fourcade, y Victoria Rodríguez.

PUNTO 1..- RECIBIR Éru NTEIVITN DE COMISION GENERAL A FUNCIONARIOS DE LA INTENDENCIA

MUNICIPAL DE CANELONES

Se recibe en comisión general a los señores Sergio Asfhield en su calidad de Director Coordinador
del Gabinete Territorial de la lntendencia Municipal de Canelones, y Silvana Nieves en su carácter
de Prosecretaria General de la lntendencia Municipal de Canelones, a los efectos de dar
explicaciones y aclarar la situación planteada con el Padrón 2195 de nuestra ciudad, y su

ofrecimiento a Mevir para la construcción de viviendas.

La Sra. Silvana Nieves manifiesta el agradecimiento de esta instancia y recibimiento del Concejo

Municipal, dando un pormenorizado informe del proceso e instancias de lo actuado por la

lntendencia Municipal en cuanto al proceso de selección de los padrones para la asignación a

Mevir (proceso que según ella manifiesta tener pleno conocimiento del mismo, por haber ocupado

en el gobierno anterior un cargo en el Dirección de Vivienda de la lntendencia Municipal de

Canelones), resaltando la falta de animosidad en el problema suscitado con el padrón en cuestión

en el Barrio Jardines del Liceo. Asimismo, destaca el hecho de que su presencia en el día de hoy es

efectos de presentar ante el Concejo Municipal de Sauce las disculpas pertinentes del caso

por las situaciones originadas por el citado padrón y la falta de rigurosidad en el proceso de

selección del mismo y su verificación tanto de las distintas Direcciones intervinientes de la

lntendencia Municipal de Canelones como de la autoridad local de turno en ese momento.

A continuación, el Sr. Sergio Asfhield presenta a los Sres. Concejales un plano de Sauce con

marcación de los padrones municipales existentes al día de hoy, con el objeto de encontrar una

solución alternativa al Padrón 2195.

En taf sentido, dicho funcionario plantea tres hipótesis:a)asignación de los padrones2346,2347 y

en lugar del 2195; b) compartir el padrón 2195 entre la Plaza y espacio público allí instalado y

lat víviendas a construir por Mevir; y c) mudar la Plaza y espacio verde a un predio cercano y

anexo al Barrio Jardines del Liceo, construyendo las viviendas de Mevir en el Padrón 21-95.

Ambos funcionarios señalan expresamente a los señores Concejales, en cuanto a la neces¡dad de

encontrar una rápida solución a la problemátíca planteada, ya que urge de parte de Mevir el

cumplimiento de los plazos acordados para las distintas etapas del proceso de selección y

comienzo de obras.

En otro sentido, señalan que los mismos se encuentran en permanente comunicación y contacto

con las autoridades de Mevir.
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A continuación, dichos funcionarios se despiden de los Sres. Concejales y se retiran del Local.

El Concejo Municipal acto seguido dtlibera sobre la temática, acordando por unanimidad otorgar

facultades al Sr. Alcalde para que entable la comunicación pertinente con los vecinos del Barrio

Jardines del Liceo y los ponga al tanto de las presentes tratativas.

El Sr. Alcalde remarca la importancia de la visita de los funcionarios municipales al Concejo.

El Sr. Concejal Giannastasio propone recorrer los posibles padrones municipales que estarían

disponibles como alternativa para la construcción de las viviendas programadas por Mevir, lo cual

se acuerda realizar en el día de mañana viernes a las L3 horas.

Para ello, el Sr. Concejal Alvarez se compromete traer a la recorrida, la información catastral

pertinente de los padrones a ver.

Punto 2.- PROYECTO POA2021.

Dado que la visita de los funcionarios de la lntendencia y la importancia del tema tratado

demandó gran parte del tiempo disponible para la sesión de la fecha, los Sres. Concejales

acuerdan tratar este punto en sesión extraordinaria a realizarse en el día de mañana a partir de las

16 horas en el local del Espacio Cultural.

Se suscriben resoluciones de Fondo Permanente por S 45.000 para el mes de Marzo, y Fondo

Covid por S 100.000.

Próximo Conceio: Sesión extraordinaria para el día viernes 19 de marzo

del Espacio Cultural.

Siendo las 22;45 horas se levanta la sesión ordinaria.

a las 16 horas en el local

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE SAUCE, EL DiA

MARZO DEL AÑO DOS MtL VEtNTtUNO, LA QUE OCUPA DEL FOLIO ( ',r 1 Rt
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El t*ncej* Muni*ipal resusli/e; Apr*hmr püi rr§"1É nimidad el FüA ?ü21 e*nf*rn':e e l*
precedenter¡ente expue*t*. Aprobado 5/5.

§e da lectura *[ üompr*¡r¡iss de Gestión errtre 1nÉenden*ia y el Munácipio al cumpli,mient*
de $as rnetas establ*cidas en ios Fr+yeetos finanrtadas ccr¡ las pafiidas de los Literales C]

!' ft) dei Fond,r de lncentvo a la Gesti*n F¡lur¡ic[pal.

Pravecto " FUN*lüruAMlEP\lT* DIL tvtut\¡,*lFtü üE SAUCI" er]yn Frexupue*t* t*tal
para eÉ sña Éü?1 es § 3 7'TE.3SB que se prev* financiar ecn S 5üü.üüü de recr:rsos deE

tit*ral ti del arir y c*n S * de rÉea.ir§*s det literal m) del xñc

$;rCIyerto "FRüYEüTü ¡hlVER§lÓN fliUF{tülPlü PH §At-iCE" ruyü Presupuests totel
ptrs el ano ÉütJ es S 5.ü§ü S?4, {¡ue 5e pr*v* frr-ranciar con S 4S3.ASfi de
rac$rsü$ del Biteral t] def a¡io y cün S 437.SS1 de fle*urÉüs del Eiteral ü]
del año. §e püne a C*nsideraciÉn.

Hl- tür-'¡CEJü lüUfdttIPAL ftE$UILVE: APR*SAR B*R UNAhlll\,qlDAn üL
{:SMPHÜ¡¡{ISÜ DT GÉ§TIÓN zOEX T*NFüÉME A tü EXPUE§T*. 5/5

Sie¡rd* lar veiiltitrés y treinta horas, no

e*nside¡"xr" Se ievünt& la Sesión convocsndq a Ee

Jueves 34 de Merr* las ?ü hcras.
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